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Anfrage der SPD-Fraktion: „Radwege in der Riedbahn“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. Vielen Dank.

1. Es gibt Planungen, den Radweg aus dem Ortsteil Riedbahn zur Kernstadt hinter den 
Gewerbeflächen entlang der A5 zu vervollständigen. Wie weit sind diese Planungen 
gediehen und wann ist mit der Fertigstellung des Radweges zu rechnen? 

2. Im Zuge der Umgestaltung des Bereichs der Einfahrt zum Loop5 wurde dort eine 
neue Lichtzeichenanlage mit Druckampel für Fußgänger und Radfahrer installiert. Der
Ampelmast mit dem Druckschalter ist mittig auf dem Fußweg postiert, eine 
Kontaktschleife auf dem Radweg gibt es nicht. Ist seitens der Verwaltung geplant, 
hier nachzubessern, damit Radfahrer nicht gezwungen sind, entweder abzusteigen 
oder mitten auf dem Fußweg zu halten/fahren? Wenn ja, wann?

3. Vor dem Einkaufszentrum Loop5 führt ein breiter Radweg neben dem Fußweg auf 
Privatgelände. Es sind allerdings keine Bodenmarkierungen vorhanden. Hat die 
Verwaltung geplant, mit dem Betreiber Kontakt aufzunehmen, um ggf. gemeinsam mit
dem Bauhof hier Abhilfe zu schaffen, so dass die Unfallgefahr vermindert wird? Wenn
ja, wann ist das geplant? 

4. Der unter Punkt 3 erwähnte Radweg setzt sich in Richtung Hochtanner Brücke auf 
dem Bürgersteig parallel zum Gehweg fort. Auch hier fehlen die entsprechenden 
Bodenmarkierungen. Ist geplant diese zu ergänzen, falls ja, wann?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.
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